
 
Herr Delfs entschuldigt sich dafür, dass bei der Übung der Jugendfeuerwehr Brachenfeld kein 
Mitglied des Ausschusses anwesend war. Die Information konnte nicht rechtzeitig weitergeleitet 
werden. 
 
Die nächste Sitzung am 13.12.2005 wird bereits um 17:00 Uhr beginnen, der Sitzungsort wird 
noch bekanntgegeben. 
 
Für die nächste Sitzung am 13.12.2005 sind von der Verwaltung Terminvorschläge für die 
Sitzungen 2006 vorzulegen. 
 
Ratsherr Böckenhauer spricht die defekten Ölabscheider bei einigen Wehren an. Herr Arend sagt 
einen Sachstandsbericht zu. 
 
 
 


